
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU C.A. 

 
                                                       25 juin 2021. 

                                             
                                        
Ouverture de la séance à 17h30. 
 
 
Membres présents : 
 
 Joël BRENEOL ,Marie-Claire LE ROUSIC, Michel CASTEL, Christian KERAVEC, Jean-Yves LANGA-
MORA, Daniel LE FOURN, Marcel LE GALL, Jean-Pierre LE VEN, Patrice L’HOPITAL, Albert RAMONET, 
Gilles RANVIER, . 
 
 Membres excusés : 
 
 Christelle BIELOFF, Marcel TEILLAS, Christophe QUINQUIS, Camille LE FOURN, 
 
 
1. Approbation du compte-rendu du CA du 22 mai 2021 : 
 
Approuvé à l’unanimité par les membres du CA. 
 
 
2. Point sur la trésorerie : 
 
Nous avons reçu 2650 euros des sponsors mais les tenues (Haut et bas) représentent une dépense 
conséquente de 3200 euros. 
A ce jour nous avons commandé 37 shorts ce qui montera notre stock à 46. 
Nous comptons sur l'ouverture de la buvette lors des concours du vendredi afin de combler ce léger 
déficit. 
 
 
3. Point sur les résultats sportifs : 
 
Vétérans : 
 
En division 2, à l'issue de la 5ème journée LMP1 se positionne à la 5ème place, LMP2 
à la 8 ème place. 
En division 3, LMP3 se positionne à la 7ème place, LMP4 à la 4ème place LMP5 à la 2ème place du 
classement avec un match de retard et LMP6 à la 5ème place. 
A ce jour, c’est LMP5 qui a les meilleurs résultats (invaincus). 
 

Triplette vétérans : 
 

Sur 4 équipes vétérans inscrites pour le secteur à Guilers, 2 équipes se sont qualifiées pour le 
départemental à Plourin les Morlaix (Christian, Pascal et Bernard d'une part et Philippe, Michel et 
Jean Jacques de l'autre). 



L'équipe de Christian, Pascal et Bernard s'incline en 16ème de finale. 
 

Séniors : Promotion 

 

Sur 5 équipes engagées pour le secteur à Gouesnou, une seule équipe se qualifie pour le 
départemental de Douarnenez/Tréboul. Celle-ci composée de Xavier, David et Yann voit l'aventure 
s’arrêter aux « Barrages ». 
 

Séniors Open : 
 

Sur 5 équipes engagées pour le secteur de Ploudalmézeau, une seule équipe de qualifiée pour le 
départemental, celle-ci composée de Jean Yves, Camille et Christophe s'incline aux « Barrages » à la 
suite d'un tirage qui ne leur est pas favorable. 
 

Féminines : 
 

L'équipe composée de Yvette, Monique et Chantal inscrite au départemental de Ploudalmézeau 
s'incline de peu et hélas ne sort pas des poules. 
 

 

* Comme les années précédentes, les qualifiés au départemental et au secteur se feront rembourser 
leur repas à hauteur de 15 euros, de plus les frais kilométriques pour le départemental seront 
remboursés intégralement. 
 

 

4. Coupe de France 3eme tour: 
 
Après avoir battu Guilers au Premier tour, Huelgoat au 2ème tour, nous recevrons Guipavas le 
dimanche 4 Juillet à 14h. 
L'équipe ayant pour coach Jean Yves Langamora sera composée de Patrice, Thierry, Stephan, 
Gwendal, Christophe, Eddy, Marc et Yvette, ils essayeront de contrer la belle équipe de Guipavas. 
Espérons que vous serez nombreux à venir les soutenir, Marie Claire sera heureuse de vous accueillir 
à la buvette, bien entendu dans le respect des règles en vigueur, la distanciation physique et les 
gestes barrières sont toujours d'actualité. 
Enfin, Gaétan l'arbitre de Guilers s'est proposé pour nous arbitrer. 
 
 
5.Point sur l’avancement des travaux : 
 

Les travaux de peinture et d'éclairage sont d'ores et déjà terminés. Nous avons gagné en luminosité 
à l'intérieur du Boulodrome. 
 

Une visite a été organisée en présence des élus Frédérique Clech et Bernard Le Bis. A l'issue de cette 
visite une fresque sur le mur a été mise à l'étude et une demande de travaux complémentaires a été 
faite, concernant le sol de l'entrée ainsi que les encadrements de portes. 
Cette demande sera portée au budget 2022. Jean Pierre et Patrice ont mis à profit leur présence en 
leur montrant les plans de l'agrandissement extérieur (Chiffrage pour la fin de l'année). 
 



Un grand Merci aux 8 courageux bénévoles qui se sont mobilisés pour la grande journée de 
nettoyage, ils n'ont pas chômé entre le ménage et le rangement. Merci également à Bernard et 
Michel pour avoir mis à notre disposition leurs remorques. 
 
Il reste un peu de travail (remise en état des panneaux, affichage à faire…) mais une petite équipe 
s'en charge cette semaine. 
 
 
6. Réouverture de la buvette : 
 
Nous avons décidé d'ouvrir la buvette en respectant les distanciations sociales et les gestes barrières 
lors des concours du Vendredi. 
 
Pour cet été, nos tenanciers Francine et Jean Yves reprennent du service. En revanche pour le reste 
de l'année un planning sera mis en place et nous vous solliciterons. 
 
Attention, changement de prix : Bière 2 euros, et les autres boissons à 1 euro. 
 
 
7. Concours du vendredi: 
 
Comme d'habitude, reprise des concours du Vendredi à compter du 1er Juillet et ce jusqu'au 30 Août. 
En doublette constitué, 4 parties gagnants contre gagnants, mise 4 euros, début des parties 14h15. 
Gilles, Christian et Christelle se chargent de la table de marque. 
 
A partir de Septembre concours à la mélée, par contre un planning pour la table de marque et la 
buvette sera proposé aux licenciés. 
 
 
8. Organisation d 'un bbq avec les licenciés et partenaires : 
 
Nous vous invitons à un barbecue le samedi 18 Septembre à midi accompagné si vous le souhaitez 
de votre conjoint, Une feuille d'inscription sera mise à disposition au boulodrome, ou si vous ne 
pouvez pas vous déplacer par mail auprès de Marc le Gouill, réponse souhaitée au plus tard le 11 
Septembre 2021. 
 
 
9. Organisation de l'assemblé générale: 
 
 
Nous avons fixé la date du 16 Octobre pour la tenue de la prochaine AG. 
Les modalités du déroulement de cette réunion vous seront communiquées ultérieurement. 
La révision de notre statut est actuellement à l'étude avec Gilles et Patrice. 
 
10. Questions diverses: 
 
Il a été décidé d'acheter des cendriers ainsi que des marquages de scores d'extérieurs, Gilles se 
renseigne auprès de sport 2000. 
 



 
 
La séance est levée à 19h00. 
 
 
Une pensée pour notre ami Jacquot. 

   
 
 
 Le secrétariat. 

                    
                                                                                                                        
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
   


